

VISITE DE OULU

Oulu (pronunciation : /'oulu/), nom suédois Uleåborg (/'u:leo:, bɔrj/), est une ville de Finlande située sur la côte nord-est du golfe de Botnie, en Ostrobotnie du Nord (Pohjois-Pohjanmaa). Avec une population de 190 891 habitants en 2013, 201 257, en 2017, Oulu est au cœur de la quatrième agglomération de Finlande. Elle est le centre administratif, culturel et commercial de la Finlande du nord et du centre.

Située environ 150 kilomètres au sud du cercle polaire arctique, Oulu est soumise à de grandes variations de la durée du jour au cours de l'année, et connaît des variations de température de -30 à 30 °C.

Oulu se trouve à 540 km au nord de Helsinki.

Oulu est bordée par les communes de Muhos, Tyrnävä, Kempele et Oulunsalo.

Histoire

Oulu a été fondée en 1605 par Charles IX de Suède à l'embouchure de la rivière d'Oulu. Cette position très favorable explique son développement précoce en tant que port d'exportation du goudron de pin du Kainuu par les tervaporvarits.

Elle est la capitale de l'Ostrobotnie du Nord depuis 1776, époque à laquelle elle devient la deuxième ville la plus peuplée de Finlande après Turku, comptant alors près de 3 000 habitants. La ville est dévastée par le grand incendie d'Oulu de 1822, puis reconstruite en style néoclassique par Carl Ludwig Engel.

Depuis la réforme Administrative de 1997, elle est à la fois capitale provinciale de la province d'Oulu et régionale de l'Ostrobotnie du Nord. La municipalité de Ylikiiminki a fusionné avec la ville d'Oulu le 1er janvier 2009. De même les municipalités de Haukipudas, Kiiminki, Oulunsalo et Yli-Ii ont fusionné avec la ville d'Oulu le 1er janvier 2013.



Le policier au gros ventre

Insolite à Oulu, on peut voir la statue d'un policier au gros ventre, juste en face du marché couvert. Il se prénomme « Toripoliisi ». Il représente le policier qui surveillait autrefois le marché d'Oulu.

Le marché de Kauppatori

Il se situe devant le petit port de Plaisance d'Oulu (juste en face du policier au gros ventre !). Petit marché couvert et marché de plein air à certaines périodes de l'année.



Cathédrale d'Oulu

Ce n'est pas du côté de l'architecte qu'il faut chercher l'originalité de cette cathédrale. En effet, Engel reste un des principaux architectes ayant sévi en Finlande.

Ici, cette cathédrale au façades jaunes et aux toits bleus se présente dans un style classique, avec ce dôme central que domine le clocher. A l'intérieur, les colonades à l'entrée rappellent les temples antiques, tandis que la sobriété de la décoration renvoie à la tradition locale de discréetion.

Cathédrale d'Oulu est une cathédrale luthérienne évangélique et d'être le siège du diocèse d'Oulu trouver dans le centre de la ville. L'église a été construite en 1777 en tant que roi Gustav III hommage à la Suède et étant nommé d'après le nom de son épouse comme Sofia Magdalena Church. Structures en bois brûlé dans le grand incendie qui



a eu lieu à Oulu en 1822. L'église a été reconstruite sur les vieilles pierres des restes de ce, selon la conception par l'architecte Carl Ludvig Engel. Les travaux de restauration terminée 1832, mais le clocher n'a pas été érigée jusqu'en 1845.



Le Musée d'art d'Oulu

Oulu a une longue tradition d'arts visuels. De nombreux artistes professionnels travaillent dans la ville et abrite de nombreux artistes de renommée internationale. De nombreuses villes environnantes, telles que Liminka, Hailuoto, Ii, Tyrnävä et Pudasjärvi, sont actives dans divers arts - grâce aux artistes et autres personnes et organisations œuvrant dans le domaine de l'art. Le musée d'art se distingue des autres destinations Luuppi car il a, outre un rôle d'enregistrement et de recherche, une identité en tant que corps artistique. Il collabore étroitement avec les artistes de la région. Les expositions du musée d'art d'Oulu offrent un aperçu complet des arts visuels de la région, explorent différents thèmes et collections et présentent des points saillants de l'art finlandais et international. Des expositions itinérantes sont organisées dans la région environnante, et les enfants se familiarisent avec l'art dans les expositions d'art de la maternelle. Vous ne devez pas toujours aller loin: vous pouvez en apprendre beaucoup sur l'art contemporain et sur l'art de toutes les époques et de toutes les époques en visitant le musée d'art de votre ville natale.

Mar – ven 9-17, sam 10-17, dim 12-19

Fermé le lundi

Prix standard 8 €

Réductions (étudiant, chômeur, retraité) 5 €



Centre Culturel Valve

Le Centre Culturel Valve organise de nombreuses activités pour les enfants et les jeunes, mais également pour leurs parents adultes: clubs, ateliers, festivals et de nombreux autres événements intéressants. Valve accueille des professionnels de tous les horizons, en particulier cinéma, danse, théâtre et photographie. La collaboration avec des artistes et d'autres associations et organisations artistiques et culturelles ajoute une touche de couleur supplémentaire aux activités du centre.

Vous pouvez louer des locaux pour des événements ou des événements particuliers, ou signer un contrat de location à court ou à long terme pour les loisirs et les activités - pour une heure ou pour toute l'année. Pour plus d'informations sur nos locaux et nos tarifs: www.kulttuurivalve.fi

La billetterie est ouverte Weds-Sun 12-19, Tel. +358 (0) 8 5584 7575